

Votan en Venezuela en comicios marcados por baja afluencia

Eligen alcaldes sin oposición

Votantes no tenían idea de elecciones; proclama chavismo 285 de 335 alcaldías

AF

CARACAS.-Los venezolanos votaron en elecciones municipales ayer, un año después de la cuestionada reelección del Presidente, Nicolás Maduro, con la intención del chavismo gobernante de hacerse con las alcaldías ante la ausencia del grueso de la oposición.

La autoridad electoral, acusada de servir a Maduro, fijó la participación en 44 por ciento. Representa poco más de 6 millones de electores, aunque centros de votación en varias ciudades del país mostraron baja afluencia de personas durante toda la jornada.

El desinterés por estos comicios reinaba en las calles. Muchos no tenían ni idea de que hay votaciones; otros, opositores, sentían que el resultado está arreglado de antemano y su participación es irrelevante.

El proceso arrancó a las 6:00 horas locales y se extendió al menos hasta las 18:00 horas. Los centros de votación en Caracas y en ciudades como Barinas, Maracaibo y Ciudad Guayana estuvieron prácticamente desérticos hasta medio día, constató la AFP.

"Ha habido poca afluencia", señaló Jesús Peña, de 64 años, que votó por el chavismo en Barinas (oeste), estado donde nació Chávez.

"La oposición debió tener su candidato para que hubiera una buena pelea, seria, una competencia".



Votantes buscaban sus nombres en una casilla durante elección en Caracas.

"Espero de esta nueva gestión que mejore", dijo a la AFP Iris Matos, secretaria de 60 al votar en la capital.

Algunos piden mejoras a las calles o más seguridad.

Hace dos meses, el partido de Gobierno PSUV ganó 23 de 24 gobernaciones y prácticamente la totalidad del Parlamento, de cara además a una propuesta de Maduro para renovar la Constitución el año que viene. De esos comicios, el Consejo Nacional Electoral tampoco divulgó el detalle de los resultados.

El chavismo gobernante ganó la mayoría de las alcaldías de Venezuela en unas elecciones en las que la principal coalición opositora se marginó.

Muchos opositores sentían que el resultado estaba arreglado de antemano y su participación sería irre-

El partido de gobierno PSUV se impuso en 285 de 335 alcaldías en disputa, incluidas 23 de las 24 capita-



• El Presidente Nicolás Maduro votó ayer en la Escuela Ecológica Nacional Bolivariana Simón Rodriguez.

les del país, según proyectó el propio Maduro, que celebró con sus seguidores ya de madrugada en la plaza Bolívar de Caracas.

"Ha triunfado la democracia y la paz, la unión del pueblo", dijo el Mandatario.

Tras ejercer su derecho al voto en la Escuela Ecológica Nacional Bolivariana Simón Rodríguez, Maduro subrayó que se trata de la séptima elección en los últimos 12 meses y la número 33 desde el inicio de la Revolución Bolivariana (1999).

"Hoy hemos elegido alcaldes, concejales y también los proyectos comunales propuestos por la juventud. Me llena de alegría ver cómo nuestra gente participa con alegría, respeto y paz. No se ha reportado ninguna incidencia, lo que refleja el civismo de nuestro pueblo", destacó Maduro.

FOTO: AP



#ENVENEZUELA

Señalan votación limitada

ELECCIONES MUNICIPALES

TRANSCURREN CON ESCASA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

AFP

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los venezolanos votaron en elecciones municipales ayer, un año después de la reelección del presidente, Nicolás Maduro, con la intención del chavismo gobernante de hacerse con las alcaldías ante la ausencia del grueso de la oposición.

El proceso electoral arrancó a las 6 de la mañana y se



MILLONES DE VENEZOLA-NOS PODÍAN VOTAR. PA PA



extiendió almenos hastalas 6 dela tarde, hora local. Los centros de votación en Caracas y en ciudades como Barinas, Maracaibo y Ciudad Guayana estuvieron prácticamente desérticos hasta mediodía.

La opositora, María Corina Machado, llamó a la abstención del voto desde las Presidenciales. Sostiene que su candidato, Edmundo González, derrotó a Maduro y publicó en un sitio web copias de las actas que emitieron la máquina de votación para probarlo.

"Ha habido poca afluencia", señaló Jesús Peña, de 64 años, que votó por el chavismo en Barinas. "La oposición debió tener su candidato para que hubiera una buena pelea seria, una competencia".

Barinas de finalmente de final



- Reportaron una escasa participación de candidatos de la oposición.
- El oficialismo busca asegurar la mayoría de 2,806 cargos.